

## Un taxista facturó \$2.400 a turistas por el trayecto desde el aeropuerto hasta la terminal de ómnibus

Salto



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 162	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-taxista-facturo-s2-400-a-turistas-por-el-trayecto-desde-el-aeropuerto-hasta-la-terminal-de-omnibus\\_5844.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-taxista-facturo-s2-400-a-turistas-por-el-trayecto-desde-el-aeropuerto-hasta-la-terminal-de-omnibus_5844.php)

**UN TAXISTA FACTURÓ  
.400 A TURISTAS POR  
EL TRAYECTO DESDE  
EL AEROPUERTO  
HASTA LA TERMINAL  
DE ÓMNIBUS**

*Salto*

*Un taxista facturó \$2.400 a turistas por el trayecto desde el aeropuerto hasta la terminal de ómnibus*

**Un taxista cobró \$2.400 a turistas por llevarlos desde el aeropuerto hasta la terminal de ómnibus.**

## **Críticas por la Falta de Controles en el Servicio de Taxis en Salto**

Por Andrés Torterola Según información recibida por CAMBIO, tres personas provenientes de Montevideo decidieron viajar a las termas del Arapey en avión.

Desde el aeropuerto, tomaron un taxi hasta la terminal de ómnibus, para luego abordar un transporte hacia las termas. El costo del trayecto desde el aeropuerto hasta la terminal ascendió a \$2.400, aproximadamente 57 dólares estadounidenses.

Para poner en contexto, el costo de un viaje en taxi desde el aeropuerto de Carrasco hasta Tres Cruces es de 30 dólares, desde Aeroparque hasta Retiro en Buenos Aires es de 8 dólares y desde el aeropuerto de Santiago de Chile al centro de la ciudad es de 20 dólares.

### **Falta de Controles**

CAMBIO consultó a trabajadores del taxi agrupados en “Taxi Naranja”, quienes manifestaron que no les sorprenden situaciones como esta.

Muchos conductores locales optan por no adherirse a sistemas regulados ni a tarifas oficiales, prefiriendo establecer precios arbitrarios ante la falta de controles por parte de las autoridades.

Según indicaron, la Intendencia de Salto ha permanecido omisa frente a esta problemática, a pesar de las numerosas denuncias presentadas.

Se han reportado casos de cobros abusivos, como el afectado a estos turistas, quienes pagaron un 300% más de lo que debería haber costado el trayecto.

Asimismo, proliferan los taxis 'truchos' que operan de manera irregular.

La falta de acción por parte de las autoridades ha permitido que estas prácticas persistan, afectando tanto a turistas como a residentes locales.

### **Precios Reales**

Los precios regulados por el servicio de “Taxi Naranja” desde el aeropuerto de Salto son los siguientes: Aeropuerto a Centro: \$450 Aeropuerto a Salto Shopping: \$650 Aeropuerto a Termas de Daymán: \$700 Aeropuerto a Hotel Horacio Quiroga: \$1.500 Aeropuerto a Puente Salto Grande: \$1.600 Aeropuerto a Termas del Arapey: \$4.900 Estos precios corresponden a tarifas oficiales establecidas para ofrecer un servicio transparente y justo a los usuarios.

### **Expulsión de la Gremial**

A pesar de que este servicio busca garantizar precios justos a los usuarios en oposición a aquellos taxistas que fijan precios arbitrarios, desde la dirección de Taxi Naranja se están llevando a cabo investigaciones pertinentes.

En caso de comprobarse que fue un trabajador de este grupo el que realizó el cobro abusivo, la sanción será la expulsión de “Taxi Naranja” y de la gremial correspondiente.

Los usuarios pueden comunicarse al número 099-239-077 para reportar cualquier irregularidad.

## Consecuencias

Trabajadores y empresarios del sector turístico han expresado su preocupación, señalando que las tarifas abusivas perjudican a los visitantes y representan una mala publicidad para el turismo local.

La percepción de prácticas abusivas puede desalentar a futuros turistas de elegir Salto como destino, afectando negativamente la economía local.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Un taxista facturo s2 400 a turistas por el trayecto desde el aeropuerto hasta la terminal de omnibus*

## Tags

*controles, precios, naranja, tarifas, terminal, trayecto, servicio, aeropuerto, locales, trabajadores, usuarios, turistas*

## Noticias relacionadas

---

**3.6 \*** *Denuncia de una pareja revela un presunto intento de secuestro a manos de un taxista en Montevideo*

---

**4.2 \*** *Taxista retuvo a una pareja dentro del vehículo y es investigado por la Fiscalía por posible privación de libertad*

- 3.9 \*** *Echaron al taxista grabado inhalando cocaína dentro del auto*

---

- 3.5 \*** *La directora de Ute plantea la implementación de tarifas diferenciadas para el norte del país*

---

- 4.1 \*** *Entraron en vigencia las nuevas tarifas de estacionamiento en Ciudad Vieja, el Centro y Cordón*

---

- 3.9 \*** *Se anticipa un gran movimiento en la terminal de Salto Shopping para el 27 de octubre*

---

- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

---

- 3.5 \*** *Incremento del 25% en las tarifas del aeropuerto de Laguna del Sauce en dólares: ¿Qué significa para los viajeros?*

---

- 4.2 \*** *Taxista herido de bala durante un intento de robo en Jardines del Hipódromo*

---

- 4.7 \*** *Fiscalía convocará a la pareja que reportó un intento de secuestro por parte de un taxista en Montevideo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024